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Объект исследования – представления о ролевом функционировании 

семьи 

Предмет исследования – представления о ролевом функционировании 

семьи у юношей и девушек с умственной отсталостью 

Цель исследования – определить особенности представлений о 

ролевом функционировании семьи у юношей и девушек с умственной 

отсталостью 

Основные результаты. Представления о ролевом функционировании 

семьи – это индивидуальный целостный образ того, как определенная функция 

семьи должна выполняться человеком согласно его роли в этой семьи. 

Представления о ролевом функционировании семьи у юношей и девушек с 

умственной отсталостью включают в себя только образы определенных 

действий, которые выполняют члены их семьи, без эмоциональной связи. 

Представления о ролевом функционировании семьи у юношей и девушек с 

нормальным развитием характеризуются наличием взаимосвязи действенного 

и эмоционального компонента выполнения ролей в семьи. Представления 

аномальной категории юношей и девушек в отличие от их сверстников с 

нормальным развитием характеризуются наличием фрагментарности, 

бессодержательности и бедности образов, что в свою очередь связано с 

нарушением когнитивного развития, а также малого количества внимания со 

стороны родителей и других значимых взрослых. 
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The representations of the family role functioning at young men and women 
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Object of research: the representations of the family role functioning 

Subject of research: the representations of the family role functioning at 

young men and girls with mental retardation 

Purpose of research: to determine features of the representations of the 

family role functioning at young men and girls with mental retardation 

The results. The representations of the family role functioning is an 

individual holistic image of how a certain family function should be performed by a 

person according to his role in this family. The representations of the family role 

functioning at young men and women with mental retardation include only images 

of certain actions that are performed by their family members, without an emotional 

connection. The representations of the family role functioning at young men and 

women with normal development are characterized by the presence of an 



interconnection between the effective and emotional component of the fulfillment 

of roles in families. Representations of the anomalous category of boys and girls, in 

contrast to their peers with normal development, are characterized by the presence 

of fragmentariness, emptiness and poverty of images, which in turn is associated 

with impaired cognitive development, as well as low attention from parents and 

other significant adults. 
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